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Die Abgeordneten zum Nationalrat Smo11e, Wab1 und Genossen haben am 24. März 

1987 unter der Nr. 200/J eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend 

die finanzielle Förderung der deutschsprachigen Volksgruppe in SUdtiro1 ge

richtet, die folgenden Wortlaut hat: 

"1. In welcher Form und in welcher Höhe ist die deutschprachige Volksgruppe in 
SUdtiro1 in den Budget jahren 1985 und 1986 gefördert worden? 

2. In welcher Form und Höhe sind die österreichischen Volksgruppen in den 
Budget jahren 1985 und 1986 gefördert worden? 

3. Welche Förderungsmittel und in welcher Höhe sind fUr das Budget jahr 1987 
fUr die deutschsprachige Volksgruppe in SUdtiro1 bzw. die in Österreich 
lebenden Volksgruppen vorgesehen?" 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

Wie ich bereits in meiner Beantwortung zur parlamentarischen Anfrage Nr. 96/J 

mitgeteilt habe, hat die Bundesregierung gemäß § 54 Abs. 1 BHG alljährlich dem 

Nationalrat einen Förderungsbericht spätestens bis Ende des nächstfolgenden 

Finanzjahres zu Ubermitte1n. Der Bericht fUr das Jahr 1986 enthält die ent~ 

sprechenden Vergleichsziffern der beiden Vorjahre (1984 und 1985) sowie den 

Vorschlag 1987. Er wird voraussichtlich im Spätherbst dieses Jahres dem 

Nationalrat Ubermitte1t werden. 

Ich bitte daher um Verständnis, daß ich auch in Beantwortung dieser Anfrage 

auf diesen kommenden Förderungsbericht verweise. ~ 
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